

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marian Adán de la Paz, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre las actuaciones necesarias en la carretera JF-3012 que conecta Sotogordo con El Puente del Obispo (Jaén).

Congreso de los Diputados, 12 de septiembre de 2019

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Habida cuenta del mal estado que presenta la carretera JF-3012, titularidad de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir que conecta Sotogordo con el Puente del Obispo y por razones seguridad y siniestralidad, se entienden necesarias y urgentes las obras que faciliten la circulación segura y tráfico de vehículos. En la lucha contra la despoblación son de incuestionable utilidad vertebrar y dotar de comunicaciones a los municipios más pequeños de nuestras provincias, siendo este un claro ejemplo de ello.

En estas fechas se incorporan a sus centros cerca de una decena de escolares que harán uso de servicio público de transporte escolar para acudir a Baeza o Mancha Real y es notorio que el Ministerio debe velar por la seguridad de los menores. En beneficio del desarrollo económico y para velar por la igualdad de poder usar la red pública de infraestructuras, entendemos necesario que el titular de la vía, la repare íntegramente, en el menor tiempo posible.

Por todo ello, se formulan la siguiente pregunta:

1. ¿Tiene el Ministerio previsto, a través de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, acometer las obras en la carretera JF-3012 que conecta Sotogordo con El Puente del Obispo?



Marian Adán de la Paz
Grupo Parlamentario Ciudadanos